

2016年への一文字



「都立の校長先生達を交流させること」というのは残念ながら達成できませんでしたが、新しい試みとして、都立高校での指導を出来たということです。その経験の中で感じたのは、「生徒たちのための授業を目指さなければいけない」ということです。学校というところでは、まずは授業を行なうという部分が大きく、どの先生もが生徒一人一人に分かりやすい授業を行なつてゐるとは限らないため、少なからぬ生徒が、授業を理解できていらないことが分かりました。結局、学校レベルの集団授業では、個別に対応するには限界があるのだと思ひます。だからこそ、個別指導の当塾では、生徒一人一人のための授業を目指さなければいけないと思います。

このところ、個人的にも会社的にも色々な出来事があり、自分の中でも感じたのが、「大人としてのバランスが大切だ」ということだ。これは分かっていることなのだが、物事には様々な側面がある。ある人にとつてはマイナスだと思われるけど、ある人にとつてはプラスであることが多い。ザラなのだ。人と直接触れ合う仕事をしていると、そういう物事の見方の違いとか、価値観の違いということを否応なしに感じることがある。でも、こういう仕事を生業（なりわい）にしているならば、出來るだけ物事をプラスに考えられるようになら

編集者の
独り言



目指すということ。そして、毎年のことです
が、生徒全員の第一志望合格！ということを「達成」できるよう
にするという意味で、「成」の字を挙げたい
と思います。

（問）どんな手段かな？

佐藤くんは、姑息(こそく)な手段を使って宴会を乗り切った。



ちょっと寄り道

年齢と行動半径について、ちょっと考えてみ
ら考えてみると、学生時代には、何かと大きな
していたように思う。大学関係の飲み会が、大
たということもあるが、自分の家から比較的遠
も、特に面倒くさいということもなく、ひょこひ
ていつっていた気がする。それが、ある程度の年

することができ大切なの
ではないかと思うの
だ。そういうことが
出来て初めて、自分
自身の中に、ちよつ
とずつバランスを取
ることが出来る能力
が増えていく気がす
る。どんなに理不尽
であるように思われ
ることも、出来るだ
け相手の立場に立つ
て考え、それをプラ
スに転じることが出
来れば、自分自身の
気持ちのコントローラ
ルが出来ると感じら
れるのではないかと
思う。それが、大人と
してのバランスなの
ではないだろうか?
すぐに感情的になる
のではなく、一旦物
事を温め直して、捉
え直すことが出来る
心の余裕を持ちたい
ものだ。そして、そう
いう大人に自分は成
りたい。

頃から、自分の行動半径がかなり小さくなってきたように思う。少し表現を変えるならば、あまりゴミゴミした場所に行かなくなつた気がする。近くに住む仲間が増えたこともあるし、夜に行くお店が定着してきたということもあるのだろう。最近では、かなり決まった行動パターンの中で動いている。気持ち的に何だか、そういう方が落ち着くのだ。それをチョッピリ、自分なりに掘り下げてみると、行動半径が減った分、精神的な活動が増えたのかな?という感じがする。人間の活動には、肉体的な部分と精神的な部分があると思う。そのトータルは、きっといくつになっても変わらないのではないかと思うことがある。今は、過去の活動によって得られたものを、精神的に掘り下げている期間なのだと思います(笑)。

高円寺でおしゃれな
デコTシャツ
作ってみませんか?



Tシャツ・タオル・バッグ…etc
CHARGEで様々なものに
オリジナルのデザインを
おこなえます。

〒166-0003
東京都杉並区高円寺南4丁目
21-2 スノーポート山崎1F
電話 & FAX: 03-6794-8229
<http://www.fujigoro.com>

し
か
車

一人でも気軽にに入る、
こぢんまりとしたアットホームな居酒屋

ご予約お待ちしております! /
TEL: 03-5373-2573
〒166-0001 東京都杉並区阿佐谷北2-11-2 1F
営業時間: 18時~26時 定休日: 毎週火曜日

弁護士法人 Next

Next to You

市民・企業の経営者に寄り添う弁護士でありたい

別冊付録

どうぞご気軽にご相談ください

■住所 東京OFFICE
〒150-0011 東京都渋谷区東1-10-11